



**L'Amicale des Plongeurs de l'Armée de Terre a le regret de vous annoncer le décès de Jean Claude RABOUIN CTE n°17 le 12 novembre 2024, un ancien camarade de notre spécialité.**

**L'APAT adresse ses condoléances les plus sincères à sa famille et à ses proches.**

Engagé volontaire le 1er octobre 1965, le jeune RABOUIN débute une brillante carrière à l'Ecole d'Application du Génie à Angers. Obtenant successivement ses examens élémentaires et du premier degré et son brevet de parachutiste le 28 septembre 1966, il est nommé au grade de sergent le 1er octobre et muté au 6°RG le 3 du même mois. Jeune sous-officier très volontaire et discipliné, il est d'emblée apprécié de ses chefs. Le 1er janvier 1969, il est nommé au grade de sergent-chef. Il est par la suite affecté à l'équipe expérimentale de nageur d'aide au franchissement à Angers. Il devient titulaire du BMP1 «Nageur d'aide au Franchissement» à compter du 1er septembre 1970. Sportif reconnu, très doué physiquement, il obtient le 27 septembre 1971, le brevet d'Alpiniste Militaire.

Affecté au 4°RG la Valbonne à compter du 1er décembre 1971, il réussit brillamment ses examens du second degré et obtient le BMP2 «Franchissement Amphibie option Directeur de Plongée» à compter du 1er novembre 1972. Il est admis sur sa demande dans le corps des Sous-officiers de carrière à compter du 1er février 1974 et nommé au grade d'adjudant le 1er avril 1974.

Muté au 2° RG à METZ le 02 mai 1974, il occupe le poste d'adjoint au chef de la section SAF. Excellent camarade qui aime le travail en équipe, il se révèle aussi comme infatigable sur le plan physique. C'est un remarquable directeur de plongée digne de toute confiance.

Le 11 juillet 1977 il rejoint l'EAG à Angers et est affecté à la 59°Cie du Génie de DIMA. Grâce à ses excellentes qualités foncières, il s'impose sans peine dans sa fonction d'adjoint à la section combat. Promu au grade d'adjudant-chef le 1er octobre 1979, il devient chef de section combat. Son autorité naturelle, son caractère calme, sa présence physique et ses connaissances techniques lui permettent d'obtenir des résultats remarquables. Il obtient le diplôme de qualification supérieure le 1er octobre 1980. Le 22 janvier 1984, il s'embarque pour une MCD de deux mois au LIBAN. Il y sera cité à l'ordre du régiment avec attribution de la valeur militaire avec étoile de bronze. A son retour, il rejoint le 6°RG le 1er juillet 1984. Sous-officier adjoint au groupe SAF et président des sous-officiers, il est un exemple pour ses pairs. Il obtient l'autorisation de servir jusqu'à la limite d'âge supérieur de son grade le 1er août 1985.

Le 04 août 1985, il est muté au CEC 30°RI à BONIFACIO pour occuper le poste d'instructeur explosif, jusqu'au 1er août 1989. Il se fait remarquer pour ses qualités d'instructeur et ses compétences.

Ce sera son dernier poste sur le terrain, en unité son dernier poste de guerrier. Mais le sous-officier volontaire, compétent et consciencieux demeure. Les résultats obtenus aussi bien au CDAT qu'au CIRAT d'Angers ou au détachement spécial du génie de St Christol qu'il a rejoint en été 1996 en attestent. L'adjudant-Chef RABOUIN s'est investi avec la même conviction dans tout ce qu'il a entrepris.

Je le remercie d'avoir fait honneur au génie dans tous les postes interarmes qu'il a occupés.

Marié, père de ~~deux~~ <sup>trois</sup> enfants, titulaire de la médaille militaire, l'adjudant-chef RABOUIN quittera le service actif le 16 septembre prochain après 32 ans passés sous les drapeaux.

Je lui souhaite une retraite longue et heureuse au sein de sa famille en Anjou.

Le Colonel NEHRING  
Directeur de l'Établissement du Génie  
de MARSILLE